

MTV Harlangerode bekommt eine Ballmaschine gesponsert

Das mehr als 2600 Euro teure Gerät soll im Training eingesetzt werden – Tennissparte verzeichnet starken Mitgliederzuwachs

Von Christoph Exner

Harlangerode. Wer mit ihrer Hilfe übt, der kommt recht schnell ins Schwitzen: Alle zwei Sekunden kann die neue Ballmaschine des MTV Brunonia Harlangerode einen Tennisball abfeuern. Jene simulierten Aufschläge gilt es anschließend zu parieren. Das mobile Gerät, das künftig im Training zum Einsatz kommen soll, wurde Anfang der Woche offiziell übergeben.

Ermöglicht wurde die mehr als 2600 Euro teure Anschaffung durch gleich mehrere Sponsoren: 750 Euro steuerte die Sparkassenstiftung bei, aus den Mitteln der Lotterie Sparen und Gewinnen. Weitere insgesamt 1850 Euro gaben die Harzer Volksbank sowie Rechtsanwalt Holger Selig und Martin Bennat, Ge-

schäftsführer der Firma Spinfast Drones & Videos, beides aktive Vereinsmitglieder. Die Sparkasse wurde bei der Übergabe vertreten durch Stiftungs-Regionalbeirat Oliver Fuchs und Filialleiterin Viola Weber-Heitkamp, die Volksbank durch Regionaldirektor Matthias Lange.

Der MTV besitzt bereits eine Ballmaschine, allerdings habe die mittlerweile schon viele Jahre auf dem Buckel und leiste ihren Dienst nicht mehr zuverlässig, berichtet der Vorsitzende der Tennisabteilung, Dirk Ruffer. Trainer Dirk Skotarek hätte sich deshalb bemüht, Geldgeber für ein neues Gerät zu gewinnen – mit Erfolg.

Tennis scheint in Bad Harzburg derzeit besonders angesagt: Seit Jahresbeginn habe die Tennisabteilung des MTV 36 neue Mitglieder

begrüßen dürfen, berichtet Ruffer. Derzeit kommen wöchentlich weitere dazu, vor allem junge Menschen und Familien. Der Zuwachs mag zum einen darin begründet sein, dass der Verein aktiv Werbung macht. Unter anderem sei man mittlerweile auf der Plattform Instagram vertreten, sagt Ruffer. Beigetragen hätten dazu jedoch auch der Familientag und der Tag der offenen Tür, die der Verein zuletzt veranstaltet hat.

Insgesamt zählt die Tennisabteilung des MTV damit nun 131 Mitglieder, davon mehr als 100 Aktive, rund 30 Kinder bilden den Nachwuchs. Mit Michael Ollech konnte jetzt zudem ein dritter Tennistrainer verpflichtet werden, der aus dem bisherigen Duo Dirk Skotarek und Lukas Ruhe ein Trio macht.

Die Verantwortlichen des MTV Brunonia und die Sponsoren vor der neuen Ballmaschine.

Foto: Exner



Am 20. und 21. September richtet die Tennissparte des MTV ein Leistungsklassenturnier für Kinder und Erwachsene aus. Dafür werden noch Anmeldungen entgegengenommen, möglich unter www.spieler.tennis.de/turniersuche oder bei Lukas Ruhe unter der E-Mail-Adresse lukas.ruhe@mtv-harlangerode.de. Für das Erwachsenenturnier ist Anmeldeschluss am 18. September, für das Juniorenturnier einen Tag später.